



## 県議会報告

# 岡本かずやの「元気印」

四万十市事務所 : 0880-34-3174 携帯: 090-7573-8193

2024年4月21日 №45

## 米作農家の実情をしっかり学んできました



船上結婚式本番

四月十日第二十回「四万十の日」船上結婚式本番に立ち会いました。写真には取材するマスコミの方も写っています。報道の影響で四万十市の観光振興にも繋がつてきました。皆さんご苦労様でした。

### 和也の近況

四月十六・十七・十八日の三日間で危機管理文化厚生委員会の業務概要の調査がはじまりました。能登半島地震をうけ大切な部署になります。必ず発生する南海トラフ地震の対策を求めます。

日本の食料を作る現場に立ち会いました

四月十一・十二日と近所の方の田植えを手伝いました。肥料自給率三八%も気になります。農家の後継者不足と高齢化がもつと気になります。結果的に食料を生産する方がいなくなれば必然的に自給率を確保することはできません。自民党的の農政はコメが生産できなくなれば芋を作つて飢えないようになります。みんなが今の農業の状況を知る事そして対策を真剣に考えることです。私の最近の川柳を紹介します「高級車イス等では政府が食料確保の為に農家に所得補償を行っています。みんなが今の農業の状況を知る事そして対策を真剣に考えることです。私の最近の川柳を紹介します「高級車より大切は日本米」です。右の写真のコンバインの値段は二百八十万円です、これが壊れて買い替えるには今のお米の値段ではとても無理です。



右の写真、全農が生産した化学肥料の値段は今年、倍になったそうです。しかし、お米の価格は倍になりません。「どうするんですか」

